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SESIÓN EXTRAORDINARIA Nº108-2024 

 

Acta de la Sesión Extraordinaria ciento ocho dos mil veinticuatro, 
celebrada por el Concejo Municipal de Montes de Oro, el día jueves 07 

de marzo del 2024, en su Sala de Sesiones, al ser las diecisiete horas y 
diez minutos exactos. 

REGIDORES PROPIETARIOS:   
Luis Montoya Ayala  - Presidente Municipal 

Álvaro Loghan Jiménez Castro-Vicepresidente Municipal 

Yanín Villafuerte Reyes 

Leticia Núñez Núñez 
Robert Ramírez Arguedas  

REGIDORES SUPLENTES: 
Abdalá Brais Gómez 

María Esmeralda Umaña Rojas 

Rogelio Ugalde Alvarado 

Eimy García Cambronero 

SINDICOS PROPIETARIOS: 
Andry Morales Rodríguez 

Cynthia Carolina Peña Matarrita 

Marielos Ledezma Jiménez sust. a Adonay Jiménez Salas 

SINDICOS SUPLENTES: 
Rocío Vargas Quesada 

Edwin Córdoba Arias  
FUNCIONARIOS MUNICIPALES: 
Luis Alberto Villalobos Artavia-Alcalde Municipal  
Juanita Villalobos Arguedas - Secretaria Municipal  
Lic. Emmanuel Madrigal Román – Abogado Municipal 
Lcda. Maricel Murillo Barrantes – Abogada Concejo Municipal. 
 

Se somete a consideración el Orden del Día, de la siguiente forma: 
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ORDEN DEL DÍA: 
ARTICULO I. 
Comprobación del cuórum 
ARTICULO II.- AUDIENCIAS: 
Presentación del Informe de Labores  del período del 2023 por 
parte del Alcalde Municipal-Luis Alberto Villalobos Artavia. 
ARTICULO III. 
Cierre de Sesión. 
 
ARTICULO I. -COMPROBACION DE CUORUM 
INCISO Nº1: Comprobado que existe el cuórum, se inicia la Sesión, 
a las diecisiete horas y diez minutos exactos. 

INCISO Nº2:  
Con la Presidencia del Regidor Luis F. Montoya Ayala, se conoce lo 
siguiente: 
 
ARTICULO SEGUNDO – AUDIENCIA: Presentación del Informe de 
Labores  del período del 2023 por parte del Alcalde Municipal-Luis 
Alberto Villalobos Artavia. 
INCISO Nº3:  
 
El Alcalde Municipal-Luis Alberto Villalobos Artavia , procede a 
presentar lo siguiente: 
 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

3 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

4 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

5 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

6 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

7 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

8 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

9 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

10 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

11 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

12 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

13 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

14 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

15 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

16 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

17 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

18 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

19 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

20 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

21 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

22 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

23 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

24 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

25 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

26 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

27 
 

 
 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

28 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

29 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

30 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

31 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

32 
 

 
 
 
 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

33 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

34 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

35 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

36 
 

 
 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

37 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

38 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

39 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

40 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

41 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

42 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

43 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

44 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

45 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

46 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

47 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

48 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

49 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

50 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

51 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

52 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

53 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

54 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

55 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

56 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

57 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

58 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

59 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

60 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

61 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

62 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

63 
 

 
 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

64 
 

 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

65 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

66 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

67 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

68 
 

 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

69 
 

 
 
 
 



S.E. Nº108-2024 

07/03/2024 

 

70 
 

 
 
El Regidor Álvaro Loghan Jiménez Castro  agradece al Alcalde por la 
presentación y a su vez expresa que le gustaría ver metas & ingresos 
reales en los gráficos  de la parte de ejecución presupuestaria. 
La Gestora de Servicios-Tatiana Araya procede a dar los datos 
solicitados de lo que se presupuestó y se recaudó. 
El Regidor Álvaro Loghan Jiménez Castro felicita por el logro en 
realizar el Manuel de Puestos, le solicita a la Vicealcaldesa Municipal 
que explique lo del proyecto JICA..  
La Vicealcaldesa Municipal -Laura Chaves responde  que la idea es 
firmar convenios  con Instituciones extranjeras en este caso con Japón 
debe de pasar con MIDEPLAN, esto es fortalecer el  GIRS Local, a 
través de la implementación de Programas de Educación Ambiental 
Municipal con proyección a Centros Educativos y Ciudadanía del 
Cantón de Montes de Oro. (Programa de Voluntarios Japoneses para 
la Cooperación con el extranjero (JOCV) de la Agencia de Cooperación 
Internacional del Japón (JICA). 
Así mismo expresa el regidor Loghan que no ve lo del pendiente de 
cobro, lo cual hay que tener en cuenta que se supone que va a 
disminuir con el reglamento que recientemente se aprobó. 
La Lcda. Tatiana Araya responde que el pendiente de cobro se 
mantiene por 1.200 millones , donde existe dos procesos en el 
reglamento uno es la depuración y el otro lo incobrable . 
Se han realizado 1.110 cobros, 298 edictos y los que están en cobro 
judicial activos por medio el Lcdo. Roberto. 
El Regidor Loghan pregunta que si la funcionaria Karla esta presente 
para realizarse una pregunta en relación las 368 personas atendidas 
en terapia; porque está atendiendo 2 o 3 personas por día en el año y 
las demás funciones?  
El Alcalde Municipal responde que se invito a la sesión pero no vino y  
a ella se le había quitado lo del CECUDI y realiza lo de las citas. 
El Regidor Robert Ramírez Arguedas  pregunta sobre los 107 millones 
del Proyecto con el INDER? 
La Lcda. Tatiana responde que el 22 de marzo es la inauguración del 
proyecto del Acueducto del Río Naranjo y ese proyecto con el INDER 
aún no se ha girado y la idea sería presupuestarlo para el Proyecto del 
agua para  la comunidad de Río Seco; ya que estamos con el estudio. 
Sigue preguntando el Regidor Robert ¿Qué paso con el nombramiento 
del  Contador? 
La Vice alcaldesa Laura responde que ya está nombrado. 
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El Regidor Robert Ramírez le solicita a la encargada del CECUDI Lcda. 
Giselle que nos explique acerca de la compra del lote. 
Por lo que procede la Lcda. Giselle a explicar el fin y el proceso que se 
llevó a cabo lo de la compra de este lote. 
 El Regidor Robert pregunta acerca del transporte público ¿qué ha 
pasado?  
El Alcalde Municipal responde que se le ha dado seguimiento 
inclusive. 
El Regidor Robert  externa que le preocupa la carretera Tajo Alto -
Unión donde se recibió y se encuentra deteriorada. 
El Ing. Erick Alpízar expresa que fue con el proyecto BID, se le ha dado 
mantenimiento de acuerdo a lo corresponde, claro hay que tener en 
cuenta que se le solicitó a la Comisión Nacional de Emergencia un 
informe técnico de esa Zona y existe un desplazamiento continuo.  
El Regidor Robert pregunta acerca de los 20 millones para 
mantenimiento en esa Zona. 
El Alcalde Municipal responde que en el año 2023 se presupuestó 40 
millones , que inclusive ya se encuentra  en el proceso licitatorio. 
 El Regidor Robert Ramírez le pregunta al Ing. Erick ¿en qué estado 
esta lo de las aceras que construyo la Empresa Roljuanjo y si cumple 
con la Ley 7600?   
El Ing. Erick responde que las aceras una cumple y otras no; esto por 
problema de topografía e inclusive por construcción de los locales, 
más sin embargo se intenta que se cumpla. 
Sigue preguntado el Regidor Robert sobre el proyecto con el INDER 
para el arreglo de la carretera Laguna-Palmital? ¿Y se envió la nota 
que se tenía que hacer? ¿Y qué va a pasar con el proyecto de 
Microempresas? 
El Ing. Erick responde  que si se envió la nota y la idea es  ver 
posibilidad de continuar con ese proyecto de Microempresas. 
El Regidor Loghan Jiménez pregunta al Ing. Gustavo sobre las 
cámaras de Vigilancia y la proyección? 
El Ing. Gustavo Torres  responde la pregunta del Regidor Loghan 
exponiendo  lo de las cantidades de  cámaras que son 75, 40 antenas 
y están instalas  desde Santa Rosa hacia arriba y los detalles de las 
ubicaciones. 
El Presidente Municipal Luis Montoya Ayala procede a responder 
preguntas que se realizaron en la transmisión , además expresa que 
ha sido un logro en esta administración la aprobación de los 
presupuestos, la confección de los manuales de puestos, los pagos de 
los procesos laborales y por lo que los felicita por la  gestión. 
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La Vice alcaldesa municipal-Lcda. Laura Chaves externa que agradece 
a los funcionarios por la colaboración y un honor de haber trabajado 
con Don Luis Alberto. 
El Alcalde Municipal externa que agradece a todos los funcionarios , 
al Concejo Municipal, que han sido una parte fundamental en este 
Municipio y a Dios por haberle permitido  estar frente a este Pueblo 
Oromontano tan bello. 
ENTERADOS 
  
ARTICULO TERCERO-CIERRE DE SESIÓN 

  
INCISO Nº4: 
SIENDO LAS DIECINUEVE HORAS CON QUINCE MINUTOS 
EXACTOS, EL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL LUIS FRANCISCO 
MONTOYA AYALA, DA POR CONCLUIDA LA SESION.U. 
L…………………………………………………………………. 
  
 
 
      __________________________         ______________________________   
    Juanita  Villalobos Arguedas            Luis Francisco Montoya Ayala 
        Secretaria Municipal                             Presidente Municipal             


